
令和 5 年 7 月 27 日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。岐阜県のホームページによると、コロナウィ

ルスの総数の数字は見えませんが診療所当たりの感染者状況が出ていました。

先週は岐阜地区 11.55 でしたが、今週は 13.61 と急増。なお、6/20 ごろは

6.10 でした。ぜひ注意いただき、出来ることを頑張りましょう。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 会員各位 

 

平素は格別の当協議会に格別のご高配を賜り感謝申し上げます。 

さて、５類移行後のコロナウィルスですが、市内でかなりの猛威を振るってい

る様子。メディアでの数字の発表の機会が減っている中で、１診療所当たりの 

発生者数はどんどん上がっている様子です。 

ここで、 

 

１ 職員由来の施設内持ち込みの対応 

  自職員の体調報告などを徹底し、のどの違和感などを拾い上げる仕組みを 

 

２ 自施設の利用者さん、関係職員さんのワクチン接種推進 

 

これらをぜひ各事業所ごと、とりわけ入所施設にかかわるところは強く推進を

お願いします。 

よろしくご理解とご協力をお願い申し上げます。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 

 

--------------------------------------------------------- 

http://kakamigahara-kaigohoken.sakuratan.com/ 

     mitsuharu@satsuki-5.co.jp 
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